

Belegschaftsinfo

Information der Belegschaftsliste

für die Auszubildenden bei Bayer Wuppertal

Nr. 223; im März 2014

An alle Auszubildenden: Die nächste Betriebsratswahl steht vor der Tür!

Und Eure Stimme zählt!

Und ja! Ihr seid, wie alle Bayerbeschäftigten, wahlberechtigt!

Deshalb möchten wir, die Belegschaftsliste, Euch mit ein paar wichtigen Informationen zu dem Thema versorgen.

Der Betriebsrat wird für eine Dauer von 4 Jahren gewählt und bestimmt zu einem Teil die Firmenpolitik mit. Allerdings sind ihm Grenzen gesetzt und er hat kaum Möglichkeiten wichtige, unternehmerische Entscheidungen zu verändern. Er hat aber durchaus Einfluss bei Einstellung und Übernahmen oder bei der Gestaltung des Ausbildungsablaufes. Deswegen ist es für Euch Auszubildende wichtig, von Eurem Wahlrecht Gebrauch zu machen und an der Wahl teilzunehmen!

Auch die Jugend- und Auszubildendenvertretung muss für die Durchsetzung ihrer Ideen den Betriebsrat beteiligen.

Bei der aktuellen Betriebsratswahl stellen sich drei Listen zur Wahl. Der Betriebsrat setzt sich hinter entsprechend dem Anteil / Verhältnis der Wählerstimmen zusammen. Also je mehr Stimmen eine Liste bekommt, desto mehr Betriebsräte hat sie im Gremium und desto mehr Einfluss hat sie bei späteren Entscheidungen. Nahezu jeder zweite Betriebsrat wird eine Frau sein, egal wie die Liste aufgestellt ist. Der 21-köpfige Betriebsrat muss mindestens 9 Betriebsrätinnen beinhalten.

Nun zu den Kandidatenlisten:

Die Liste 1 ist die Liste der IGBCE. Sie wird von der Gewerkschaft unterstützt. Im aktuellen Betriebsrat stellen sie die stärkste Fraktion, haben aber keine Mehrheit. Personen, die Ihr vielleicht kennt, sind Willy Beumann (aktuell Betriebsratsvorsitzender) und Gudrun Kiesler (Sprecherin des Jugend- und Bildungsausschusses).

Die Liste 2 sind wir, die Belegschaftsliste.

Wir werden nicht von der Gewerkschaft unterstützt, bestehen aber auch zu einem hohen Anteil aus gewerkschaftlich organisierten Mitgliedern. Wir haben derzeit den zweithöchsten Anteil der Stimmen im aktuellen Betriebsrat, aber auch keine eigene Mehrheit.

Bekannte Persönlichkeiten, die Ihr vielleicht kennt, sind Michael Schmidt-Kiessling (aktuell stellvertretender Betriebsratsvorsitzender), Christian Pieper und Christine Gerstberger (nicht freigestellte Betriebsräte und Mitglieder im Jugend- und Bildungsausschuss), oder Anna Lämmerzahl (Mitglied der Jugend- und Auszubildendenvertretung).

Die Liste 3 ist die Offene Liste. Sie besteht hauptsächlich aus Kollegen aus Aprath. Vielleicht ist Euch der Name Volker Breidenbach (derzeitig auch Betriebsratsmitglied) ein Begriff.



Wann findet die Wahl denn nun statt?

In Aprath am 19. März von 8:00 bis 16:00 Uhr und am 20. März von 8:00 bis 15:00 Uhr in Gebäude 459 im Foyer

Im Werk an der Wupper für die Schichtmitarbeiter am 18. März von 20:00 bis 24:00 Uhr in Geb. 156 und 231 sowie am 19. März von 8:00 bis 16:00 Uhr und am 20. März von 8:00 bis 15:00 Uhr in dem Gebäude 164 (Aufgang zur Kantine)

Warum wählen?

Die Qualität der Ausbildung könnte deutlich besser sein! Wir, die Belegschaftsliste, wollen uns für Euch einsetzen, damit das (wieder) Realität wird.

Nur ein starker Betriebsrat, mit einer hohen Wahlbeteiligung gewählt, wird auch vom Unternehmen wahrgenommen und hat mehr Einfluss auf Entscheidungen.

Wenn Ihr also etwas für Eure Zukunft bei Bayer tun wollt, geht wählen und stärkt dem neuen Betriebsrat den Rücken, damit er Euch beim Thema Ausbildung und späteren Übernahme unterstützen kann.

Noch Fragen....?

Dann stehen Euch die Betriebsräte und KandidatInnen der Belegschaftsliste gerne zur Verfügung. Ihr findet uns auch auf www.belegschaftsliste.de